
 

РЕКОМЕНДАЦИИ 

участников заседания «круглого стола» на тему:  

«О проблемах материально-технического обеспечения школ 

на территории Белгородской области» 

 

 

 

г. Белгород                                                                                  23 июня 2011 года 

 

 

 

По итогам обсуждения материально-технического обеспечения школ 

на территории области участники «круглого стола» рекомендуют: 

 

1. Предусмотреть увеличение средств, выделяемых из областного 

бюджета на финансирование общеобразовательных учреждений 

Белгородской области. 

 

2. Прекратить сбор денежных средств с родителей на материально-

техническое обеспечение школ – считать это недопустимым. 

 

3. Депутатам областной Думы выступить с обращением к 

руководителям крупных предприятий с просьбой возобновить шефство над 

школами области. 

 

4. Развивать мотивацию по участию крупных предприятий в 

благотворительной деятельности по поддержке общеобразовательных 

учреждений (информировать средства массовой информации о 

благотворительной деятельности предприятий, обращаться в органы 

местного самоуправления с целью поощрения предприятий, оказывающих 

поддержку школам). 

 

5. Обратиться в администрации городов и районов с предложением по 

созданию цикла программ, посвящённых подготовке школ на территории 

области к началу учебного года. 

 

 

 

 

Председатель комитета  

по социальной политике                                                                    В.М. Клет  
 


